

PRESSEINFORMATION

11. MÄRZ 2016 / 2 SEITEN

SCHLOSS BRUCHSAL: LEGO-AUSSTELLUNG BIS 3. APRIL VERLÄNGERT

Schloss Bruchsal

Faszination Lego: Ausstellung wird bis zum 3 April verlängert

Sie ist ein wahrer Publikumsmagnet: Die Lego-Ausstellung, die seit November in Schloss Bruchsal zu sehen ist, erfreut sich großer Beliebtheit. 14.000 Besucherinnen und Besucher konnten die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg inzwischen in der Ausstellung begrüßen. Jetzt geht sie in die Verlängerung: Bis zum letzten Tag der Osterferien, bis zum 3. April, sind die Miniaturen der Ulmer „Klötzlebauer“ zu sehen.

DIE REISE UM DEN GLOBUS GEHT IN DIE VERLÄNGERUNG

Wer hat in seiner Kindheit nicht gerne mit Lego gespielt? Und auch wenn diese Zeit schon etwas länger zurückliegt – in der Ausstellung „Faszination Lego“ im Schloss Bruchsal werden Kindheitserinnerungen wieder lebendig. Hier nehmen die Ulmer „Klötzlebauer“ die Besucherinnen und Besucher mit auf eine Reise um den ganzen Globus: Im Miniaturformat haben sie berühmte Bauwerke aus allen fünf Kontinenten aus LEGO-Steinen nachgebaut. Die Ausstellung, die seit 7. November 2015 läuft, erfreut sich größter Beliebtheit. „Wir freuen uns, dass wir die Schau nun noch bis zum Ende der Osterferien verlängern konnten“, sagt Valeria Plebiscito, die Leiterin der Schlossverwaltung Bruchsal. Außerdem bieten die „Klötzlebauer“ einen weiteren Workshop an: am Ostersonntag, 26.3., geht es um Ufos und Raumschiffe. Der Workshop dauert 45 Minuten und wird an zwei Terminen angeboten: um 13 Uhr und um 15 Uhr. Eine telefonische Anmeldung bei der Schlosskasse wird dringend empfohlen: Tel. 07251-74-2661.

LEGO-FANS ALLER ALTERSKLASSEN

Alle Ausstellungsstücke, darunter Originalmodelle und viele Eigenkreationen,

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten über 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEINFORMATION

11. MÄRZ 2016 / 2 SEITEN

SCHLOSS BRUCHSAL: LEGO-AUSSTELLUNG BIS 3. APRIL VERLÄNGERT

stammen von den Ulmer „Klötzlebauern“. So nennen sich die 20 LEGO-Fans im Alter von 12 bis 70 Jahren, die in stundenlanger Tüftelarbeit die bunten Bauten und Modelle Stein für Stein aufgebaut haben. Manche der Stücke sind echte Kunstwerke und stehen in der Ausstellung in Vitrinen oder auf Podesten.

WWW.SCHLOSS-BRUCHSAL.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten über 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).